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E AGORA?



________________________________________

01
Dias Difíceis

________________________________________



Muitas são as dificuldades em
nossos dias: crianças, jovens, adultos
e anciãos, todos têm seus desafios.
As crianças sofrem com a ausência
dos pais, que nunca podem oferecer
o tempo necessário para investir na
educação e em uma boa conversa
para a formação do caráter delas. Os
pais estão sempre muito ocupados e,
assim, não conseguem conversar com
os filhos para saber o que eles estão
passando, a fim de orientá-los para o
futuro.

Jovens são seduzidos por
coisas mundanas, sem princípios de
moralidade, desvalorização do
casamento e da família, desrespeito
aos pais e professores, e banalização
do sexo. Eles podem acessar o que
quiserem, na hora que quiserem,
com total facilidade através da
internet.



Adultos, em busca de uma vida
melhor, trabalham muito e quase não
têm tempo para nada além do
trabalho. Vivem num ritmo frenético,
em busca de realizar sonhos e suprir
as necessidades da família, não
conseguindo dedicar mais tempo aos
filhos e aos cônjuges.

Os mais idosos, em muitos
casos, acham que seu tempo passou
e agora vivem amargurados nos
supostos últimos dias de vida. Muitos
não têm mais prazer em viver.

Vivemos em meio a uma
sociedade que piora a cada dia:
pessoas que não se entendem
porque não há mais diálogo, sem
amor ao próximo, não querem ajudar,
têm medo de tudo e de todos. O que
fazer para sobreviver em meio a
tantas dificuldades?



O Senhor Jesus traz
ensinamentos preciosos para que
possamos aprender a viver bem,
desfrutando do melhor de Deus nesta
terra, cumprindo sua palavra, que
nos diz para pregar o evangelho e
amar ao próximo. Só assim teremos
uma vida melhor, através dos
ensinamentos bíblicos.

Você pode estar me
questionando: é possível viver bem
neste mundo? Digo a você que,
mesmo em meio às dificuldades, é
possível ter paz e fazer o melhor para
que nosso ambiente mude, pois essa
paz não depende de circunstâncias,
mas sim de algo que acontece dentro
de nós, e isso se dá somente através
de Jesus Cristo.



__________________________________________

02
Como vai a sua

vida?
__________________________________________



Você está bem seguro no que
crê ou tem dúvidas sobre a sua fé? A
sua fé precisa ser alimentada, assim
como o corpo humano precisa de
comida adequada para o bom
funcionamento e uma planta
necessita de água para crescer
saudável. Precisamos de alimento
diário para sustentar nossa fé e fazê-
la crescer.

Você já percebeu que as coisas
mais gostosas muitas vezes fazem
mal? Também é verdade que as
atitudes mais corretas são
frequentemente as mais difíceis de
tomar. Dizer “Eu te amo” ou perdoar
alguém pode ser desafiador. Na
nossa caminhada com Cristo, o
pecado muitas vezes parece atraente
e prazeroso, mas é passageiro e, no
final, nos prejudica.



Só Jesus pode nos ensinar a
viver corretamente, através da
Palavra de Deus, a Bíblia Sagrada.
Para viver da melhor forma possível e
ter paz verdadeira, precisamos nos
curvar a Deus e adquirir sabedoria
Nele. Mesmo em meio às
dificuldades, podemos encontrar paz.

A manutenção da nossa fé
envolve admitir que somos falhos e
dependemos de Deus para nos livrar
do pecado. O texto de 1 Pedro 5:6,7
nos lembra de nos humilharmos
diante de Deus, lançando sobre Ele
nossas ansiedades. Reconhecer
nossas limitações e nos apegar a
Deus através da oração nos ajuda a
ter domínio sobre o pecado e a viver
mais perto Dele.

Lembre-se: “E a paz de Deus,
que excede todo o entendimento,
guardará os vossos corações e os



vossos pensamentos em Cristo Jesus.”
(Filipenses 4:7)



__________________________________________

03
Quem é Jesus

Cristo?
__________________________________________



Precisamos entender quem é
Jesus. Falamos muito, pregamos e
vivemos dentro de nossas igrejas,
mas, mesmo assim, encontramos
dificuldades para compreender quem
Ele é. Sabemos que Ele é o Filho de
Deus, que entregou a vida por nós e
que nos ama. Porém, nossa
dificuldade está em compreender o
que Ele representa para nós.

Primeiro, você precisa saber
que Jesus Cristo é o Senhor e que Ele
deve ser o Senhor de sua vida, ou
seja, Ele é o seu dono. Sendo assim,
você deve total obediência a Ele. Ele
deve governar a sua vida, vontades e
projetos. A partir de agora, é sempre
bom questionar as suas ações: “Se
for da Sua vontade, eu quero; senão,
não quero.” Eu sei que você pode
estar pensando: “Como é possível
viver assim?” De fato, não é fácil, mas
posso garantir uma coisa: é



compensador, e você vai sentir isso a
cada passo que der em direção a
Deus. Não precisa se preocupar, Ele
vai te ajudar e, com o tempo, você
vai compreender melhor esse
senhorio. Não há nada melhor nesta
vida do que caminhar com Jesus. Ele
quer o melhor para nós e sabe como
fazer isso perfeitamente.

“Por que me chamais de Senhor,
Senhor, e não fazeis o que eu digo?”

(Lucas 6:46).

Jesus nos faz um
questionamento sério aqui. Ele é o
Senhor, mas por que não
obedecemos a Ele? Ele deixa claro
que, para dizer que Jesus Cristo é o
Senhor, é necessário fazer a Sua
vontade.

“Nem todo aquele que me diz:
‘Senhor, Senhor!’ entrará no Reino



dos Céus, mas aquele que faz a
vontade de meu Pai, que está nos
Céus. Muitos me dirão naquele dia:
‘Senhor, Senhor, não profetizamos
em Teu nome? Em Teu nome não

expulsamos demônios? Em Teu nome
não fizemos muitas maravilhas?’ E

então lhes direi abertamente: ‘Nunca
vos conheci; apartai-vos de mim, vós
que praticais a iniquidade.’” (Mateus

7:21-23).

Há pessoas que só querem
aparecer e brilhar, mas não têm uma
vida autêntica e profunda com Cristo.
Elas aparentam ser uma bênção na
igreja, mas, na verdade, não é bem
assim. Quem deve brilhar em nós é
Jesus; não devemos usá-Lo para
nosso próprio brilho. Ele conhece os
corações e sabe se o que fazemos é
verdadeiro e sincero. Se desejamos
entrar no Reino dos Céus, precisamos
viver uma vida autêntica, pois Jesus



se importa mais com nossa vida do
que com as coisas que realizamos.
Não podemos viver de aparências,
mas sim de verdade.

Agora que você entendeu
quem é Jesus e o que Ele representa
em sua vida, o próximo passo é se
preocupar com a sua própria vida.
Suas atitudes, maneiras de falar e
comportamentos devem refletir isso.
É necessário olhar para Jesus, pedir a
Ele misericórdia e discernimento para
entender a Sua vontade e prosseguir.
Jesus está pronto para te ajudar. A
vontade de Jesus está em Sua Palavra
(a Bíblia), por isso é importante o
contato diário com ela. Jesus deixou
tudo o que precisamos para sermos
bem-sucedidos. Separe um tempo
por dia para a leitura da Bíblia.



__________________________________________

04
Preciso me
sacrificar?

__________________________________________



A vida cristã requer sacrifícios,
e o sacrifício de si mesmo é
necessário. Precisamos vencer o
grande mal que existe dentro de nós:
a tendência de achar que sabemos o
que é melhor para nós mesmos, de
cuidar da nossa própria vida. No
entanto, lamento informar que, na
verdade, não sabemos de nada. Para
Deus, somos como crianças fazendo
pirraça, esperando que o Pai nos dê o
que queremos.

É essencial entender que Ele é
Senhor e deseja fazer o melhor para
nós. Ele diz: ‘Porque eu bem sei os
pensamentos que tenho a vosso
respeito, diz o Senhor; pensamentos
de paz, e não de mal, para vos dar o
fim que esperais’ (Jeremias 29:11).
Assim, o sacrifício para fazer a
vontade de Deus é bom. Servir a
Jesus é excelente e maravilhoso, pois



Ele, sem dúvida, fará o melhor para
nós.

Pense em um Deus que está
preocupado contigo, que não
descansa e não está no céu apenas
para satisfazer seus próprios
interesses. Ele se preocupa com você.
Portanto, qualquer sacrifício que
você fizer para agradá-lo será
benéfico para você mesmo. Deus te
ama e quer o melhor para você.
Deixe que Ele governe sua vida.

Tenho pedido a Deus todos os
dias que Ele me ensine a viver e
caminhar com Ele. Sou muito grato
pelo amor que Ele tem por mim e
não quero magoá-lo, pois sei que Ele
se importa comigo. Quando olho
para o sacrifício que Ele fez por mim
na cruz, mesmo eu não merecendo,
vejo que foi por amor. Ele não tinha
culpa, foi humilhado e sofreu muito



por minha causa. Ele não precisava
passar por isso, mas fez. Quando olho
para a cruz, a única coisa que vejo é
amor.

Ao olhar para mim, percebo
que meu sacrifício é pequeno em
comparação ao Dele. Não tenho
como pagar esse preço, mas vale a
pena sacrificar minhas vontades por
Ele. Um dia tudo vai passar, e
estaremos eternamente vivendo com
Ele. Vale a pena sacrificar.



__________________________________________

05
Qual a vontade
de Jesus?

__________________________________________



“Mas buscai primeiro o reino de Deus
e a sua justiça, e todas estas coisas
vos serão acrescentadas” (Mateus

6:33).

Precisamos primeiro entender
o que é buscar o Reino de Deus e,
depois, entender que coisas são essas
que serão acrescentadas. Já
conseguimos entender que buscar
primeiro o Reino de Deus é viver sob
o senhorio de Jesus Cristo, fazer a
Sua vontade e orar a Deus. O foco da
nossa oração deve ser a vontade de
Deus e estar disponíveis para fazê-la.
Só conseguiremos descobrir a
vontade de Deus se buscarmos
conhecimento na Palavra d’Ele (a
Bíblia). A Bíblia é como um manual
que nos ensina a viver; Deus deixou
escrito na Sua Palavra a exata
vontade d’Ele.



Se você se sente em
dificuldades para servir a Deus, não
se preocupe, fale com Ele de maneira
sincera: "Senhor, eu tenho
dificuldades, me ensina a fazer a tua
vontade." Ninguém nos entende
melhor do que o próprio Deus. Ele
nos fez e sabe exatamente como é
cada um de nós. Então, o que Ele
quer ouvir de nós é confissão, é
revelar o mais íntimo, é dizer tudo o
que sentimos, apresentar a Ele
nossas fraquezas e necessidades. Eu
sei, não é fácil fazer isso, porém,
Deus nos dá total liberdade para falar
com Ele. Algumas pessoas pensam
que a oração precisa ser algo muito
religioso, com palavras lindas e
decoradas. Não, Deus quer
intimidade e liberdade. Podemos
falar com Ele da nossa forma,
conversar, pois Ele está ao nosso lado,
prontinho para nos ouvir e falar
conosco. Aliás, se tem uma coisa que



Jesus gosta muito é de nos ouvir; Ele
nos ouve com um prazer imenso.

E as demais coisas? O que são?
Finanças, família, estudos, projetos,
enfim, tudo aquilo que desejamos
para viver aqui nesta terra. Então,
Jesus nos diz assim: "Não se
preocupe, Eu acrescentarei. Siga-me,
obedeça-me e o restante deixa
comigo, porque te darei o melhor, te
farei feliz." Esse é o compromisso que
Jesus firma conosco. Ele cumprirá;
cabe a nós firmar o compromisso
com Ele. É claro que precisamos nos
esforçar para correr atrás dos nossos
sonhos, isso é normal e Deus quer
isso de nós, mas precisamos
descansar e confiar na provisão do
Senhor para nossa vida. Certamente,
Ele fará o melhor. Basta somente
querer fazer a vontade Dele. Fazendo
assim, tudo vai se encaixando e
vamos em direção a um grande



progresso em nossa vida. Que
possamos mudar a nossa visão, pois
certamente tudo mudará ao nosso
redor.



__________________________________________

06
Deus fala
comigo?

__________________________________________



“Clama a mim e responder-te-ei, e
anunciar-te-ei coisas grandes e firmes

que não sabes.”
Jeremias 33:3

Às vezes, queremos que Deus
fale conosco de uma maneira
específica, mas Ele se comunica de
muitas formas diferentes. Deus pode
falar através de um irmão em uma
conversa comum, pela natureza, no
íntimo do coração, na pregação, em
uma música, ou até mesmo através
de uma criança. Deus tem suas
formas únicas de se comunicar, e
precisamos estar atentos e abertos o
tempo todo para perceber suas
mensagens. Cada pessoa é tratada
por Deus de uma maneira única,
portanto, não há um padrão fixo. A
forma como Deus se comunica com
uma pessoa pode não ser a mesma
forma que Ele usa com outra.



Uma das formas mais
poderosas e consistentes pelas quais
Deus fala conosco é através da Bíblia.
A Bíblia é a maior revelação de Deus
para a humanidade. Ao ler as
Escrituras, sentimos o Espírito Santo
falando aos nossos corações, nos
guiando, confortando e instruindo. A
Bíblia contém a palavra viva de Deus,
capaz de nos ensinar, corrigir e
inspirar.

Além disso, Deus também
pode se manifestar através de
circunstâncias em nossas vidas,
sonhos, visões e até mesmo na
quietude. Ele pode usar situações
difíceis para nos ensinar lições
importantes ou abrir portas
inesperadas para nos guiar em
direção ao seu propósito.

É essencial estarmos
espiritualmente sintonizados para



reconhecer as diversas formas como
Deus pode se comunicar. A oração, a
meditação na Palavra de Deus e a
comunhão com outros crentes nos
ajudam a estar mais sensíveis à sua
voz. Quando buscamos a Deus
sinceramente e com o coração aberto,
Ele promete se revelar a nós de
maneiras surpreendentes e pessoais.

Portanto, não limite a forma
como você espera ouvir Deus. Esteja
sempre atento e receptivo,
lembrando que Ele pode falar com
você de maneiras inesperadas e
diversas. E, acima de tudo, confie que
Ele está sempre presente, desejando
se comunicar e guiar você em todas
as áreas da sua vida.



__________________________________________

07
Você está

preocupado?
__________________________________________



Talvez você ache difícil seguir a
Cristo, e eu entendo que, de fato, é
um desafio. No entanto, pense bem:
é melhor ser livre com Cristo do que
ser escravo do mundo. Parece
estranho, não é? Muitas pessoas
pensam que, ao decidir servir a Cristo,
perdem a liberdade. Mas, na verdade,
quando estamos em Cristo, somos
verdadeiramente livres. Ainda não
entendeu? Vamos refletir sobre isso.

No mundo, as pessoas vivem
iludidas. Suas vidas são jogadas de
um lado para o outro, sem direção.
Às vezes, pode até parecer que são
livres, mas, na realidade, são escravas
dos vícios, de si mesmas. Não têm
paz, não conseguem fazer o bem, não
confiam em ninguém e não se
sentem amadas. Será que isso é
liberdade? Não, isso é falta de Deus.



Em Cristo, encontramos
verdadeira liberdade. A Bíblia diz: “Se,
pois, o Filho vos libertar,
verdadeiramente sereis livres” (João
8:36). Somos livres por vários
motivos: quando sabemos o que
queremos e para onde vamos,
quando temos a quem recorrer nos
momentos de aflição e quando temos
pessoas ao nosso lado que se
interessam verdadeiramente por
nossa vida e estão dispostas a nos
ajudar. Entenda que nosso coração
está livre da vergonha, da falta de
amor e das incertezas. Sabemos que,
por mais difícil que esteja nossa vida,
Jesus cuidará de nós. Temos um
futuro eterno com Ele e a promessa
de uma vida feliz.

Já percebeu que pessoas muito
ricas e famosas cometem suicídio?
Elas possuem tudo o que desejam,
mas seu interior é vazio. São livres



para gastar dinheiro e serem
admiradas, mas muitas têm um fim
trágico.

Jesus é o único que pode nos
curar por dentro. O mais importante
é o que carregamos em nosso
coração. Portanto, não se preocupe.
Se não tem forças, Ele te dará forças.
Olhe para os céus, peça a Deus que te
perdoe, conforte e te ensine a
caminhar com Ele. Se fizer isso agora,
Ele te ouvirá.



__________________________________________

08
Esqueça o que

passou
__________________________________________



"Portanto, agora já não há
condenação para os que estão em

Cristo Jesus." Romanos 8:1

Para você seguir a Cristo, é
necessário esquecer o passado.
Talvez você pense assim: "Eu não
consigo, não sou bom o bastante
para ser um discípulo de Cristo,
minha vida não está legal, eu não
tenho condições." Calma, pare um
pouco. Se tem algo que é
surpreendente em Deus, esse algo é
chamado de perdão. Cristo te perdoa.
Ele não somente perdoa, mas é capaz
de oferecer a você uma nova vida. O
que passou, passou; olhe para frente.
Quando você busca o perdão de Deus,
Ele é misericordioso. Jesus morreu na
cruz por toda a humanidade, morreu
por mim e por você. Quando fez isso,
não pensou em pessoas boas ou ruins;
pensou em todos, e tudo isso por um
único motivo: o amor.



Pense bem: se você fosse
alguém poderoso, um grande
empresário, com muitos funcionários
ao seu dispor, imagine uma
multinacional e você presidente dela.
Imaginou? Pense agora, nessa
situação, você pegaria uma vassoura
para limpar a calçada da sua empresa,
lavar os vidros ou até limpar o
banheiro? Certamente você não faria
isso. Jesus fez. Ele deixou sua glória,
tudo o que Ele era e vivia, e passou a
ser homem, humilhado, sofrendo
diversas afrontas, apanhando muito.
Ele sofreu tudo isso por mim e por
você. Não conheço quem tenha feito
tal coisa, mas o meu Jesus fez. Então,
não se preocupe, Ele sabe quem você
é, te entende, te toma pela mão e te
faz caminhar com Ele. Coloque diante
Dele suas dificuldades. Pare de se
lamentar; Deus é contigo. Peça forças.
Se Ele foi capaz de morrer por você,
pode te ajudar a erguer sua vida e



fazer com que você caminhe com
alegria e em paz. Não se prenda ao
passado. Olhe para frente. Você
agora tem Jesus e muitas pessoas
querendo o seu bem.

Muitas pessoas estão
esperando mudar de atitude para se
achegar a Jesus, mas é muito difícil
mudar sem a ajuda Dele. Na verdade,
o convite de Jesus é que você venha
do jeito que está, e então, com o
passar do tempo, Ele vai
transformando sua vida. A Palavra de
Deus diz: “Vinde a mim, todos os que
estais cansados e oprimidos, e eu vos
aliviarei” (Mateus 11:28).

Eu sei que é difícil esquecer o
passado. Talvez você não consiga
esquecer completamente o que
passou, mas pode viver bem sem dar
tanta importância ao passado e
seguir olhando para frente. Quando



você se lembrar do passado, vai
lembrar que errou sim, mas Jesus te
perdoou e não importa o que passou;
agora você tem uma nova vida. Tem
uma frase que meu sogro fala que
gosto muito, ele diz: “A vida começa
agora.” De fato, temos que pensar
assim. Não podemos nos apegar ao
passado, pois o passado não pode
fazer nada por nós. Mas temos um
futuro pela frente onde podemos
mudar muitas coisas. Não fique preso,
meu irmão; vá adiante. Cristo tem
um futuro maravilhoso para você.
Não perca mais tempo do que já
perdeu.



__________________________________________

09
Muita coisa
acontecendo

__________________________________________



É muito comum que, quando
alguém começa a seguir a Cristo, sua
vida pareça estar piorando. Na
verdade, o que acontece é bem
simples: antes, você vivia em uma
situação em que não enxergava os
problemas da mesma maneira como
vê hoje. Você estava como um cego.
Agora, seus olhos se abriram e você
pode ver o grande mal que está ao
seu redor. Só agora percebe a ação
do inimigo e também precisa
entender que o inimigo perdeu você
para Cristo. Ele não está satisfeito
com isso e fará de tudo para que
você saia da presença de Deus. Agora,
com os olhos abertos, você sabe que
não deve dar atenção a ele.

A luta é intensa, mas é
necessário resistir. Veja o que a Bíblia
diz: “Sujeitai-vos, pois, a Deus, resisti
ao diabo, e ele fugirá de vós” (Tiago
4:7). Resista e não entre no jogo dele.



Creia que Deus pode e vai te ajudar.
Entenda que toda essa dificuldade é
para você aprender. Deus está te
ensinando, e é importante observar
tudo o que acontece para aprender
mais do Senhor. Busque a oração e
leia a Palavra de Deus.

Eu tenho o seguinte hábito:
quando estou passando por
momentos muito difíceis, procuro
ouvir louvores. O louvor nos ajuda
muito a passar pelas provas; as letras
falam muito ao meu coração. Você
não pode desistir neste momento,
pois faz parte do processo. Tudo o
que você faz na vida exige esforço, e
com Jesus não é diferente. Porém,
existe algo muito mais excelente:
você está caminhando para uma vida
com Jesus. Essa vida, apesar das
dificuldades, proporciona grande paz.
Uma paz que você não encontra em
lugar nenhum, porque tem a garantia



de que Deus não falhará. “E a paz de
Deus, que excede todo o
entendimento, guardará os vossos
corações e os vossos pensamentos
em Cristo Jesus” (Filipenses 4:7).

Quando você resiste ao inimigo
e descansa em Deus, acreditando que
tudo está sob o controle Dele, vive
essa paz, e aos poucos tudo vai se
ajeitando. Descanse e espere em
Deus.



__________________________________________

10
Por que preciso
orar, se Deus já
sabe dos meus
problemas?

__________________________________________



Existe algo muito interessante
nisso: Deus sabe todas as coisas, Ele
te conhece profundamente e poderia
resolver todos os seus problemas
com uma simples palavra. No
entanto, Deus não trabalha dessa
forma. Ele deseja conversar contigo,
ouvir sua voz e ter intimidade contigo.
Deus quer ser seu amigo, sim, você
leu corretamente: amigo. Assim
como você conversa com um amigo,
Deus também deseja um
relacionamento intenso contigo.

A oração é o meio pelo qual
nos comunicamos com Deus. Ela não
requer formalidades, uma posição
específica ou um lugar especial. Você
pode orar em qualquer lugar, a
qualquer momento. Não é necessário
falar em voz alta; pode ser em
pensamento, pois Deus conhece o
que se passa em sua mente. A Bíblia
nos diz em 1 Tessalonicenses 5:17:



“Orai sem cessar”. Isso significa estar
constantemente conectado com
Deus, em pensamento, falando com
Ele e buscando Sua presença.

Além disso, é importante
separar um momento especial para a
oração. Em Mateus 6:6, Jesus nos
ensina: “Mas tu, quando orares,
entra no teu aposento, e, fechando a
tua porta, ora a teu Pai que está em
oculto; e teu Pai, que vê
secretamente, te recompensará”.

Deus tem interesse em ouvir
sua voz. Não se preocupe em
importuná-Lo; Ele não se cansa de
ouvir. Um versículo especial,
encontrado em 2 Crônicas 7:14, diz:
“E se o meu povo, que se chama pelo
meu nome, se humilhar, e orar, e
buscar a minha face e se converter
dos seus maus caminhos, então eu



ouvirei dos céus, e perdoarei os seus
pecados, e sararei a sua terra”.

Portanto, ore ao Senhor.
Através da oração, você encontrará
forças para vencer o mal. Além disso,
não hesite em pedir oração. Tiago
5:16 nos diz: “Confessai as vossas
culpas uns aos outros, e orai uns
pelos outros, para que sareis: a
oração feita por um justo pode muito
em seus efeitos”. A oração entre os
irmãos é poderosa, pois Deus se
alegra quando oramos uns pelos
outros. Use a oração como sua
melhor arma para vencer as
dificuldades e fortalecer seu
relacionamento com Deus.



__________________________________________

11
Por que preciso
ler a Bíblia?

__________________________________________



Ler a Bíblia é fundamental. Na
verdade, somente a Palavra de Deus
pode transformar a vida humana. Em
João 8:32, encontramos a seguinte
afirmação: “E conhecereis a verdade,
e a verdade vos libertará”. A verdade
é o que nos liberta.

Imagine a leitura da Bíblia
como olhar para um espelho. Quando
nos olhamos no espelho, buscamos
verificar se está tudo certo ou se há
algo errado em nosso rosto para
fazer os ajustes necessários. Da
mesma forma, ao ler a Bíblia,
podemos enxergar nossas
imperfeições e corrigi-las.

A Palavra de Deus é viva e ativa.
Não é como um livro comum que
lemos uma vez e depois esquecemos.
Cada vez que lemos a Bíblia, mesmo
que seja o mesmo versículo, ela fala
de maneira diferente. Isso não se



trata apenas de interpretação; é Deus
falando conosco de maneira pessoal.
Ele se comunica de acordo com
nossas necessidades específicas.

É por isso que, ao longo dos
anos, pregadores continuam a
compartilhar as mesmas passagens
bíblicas nas igrejas. Deus fala ao
nosso coração de maneira única a
cada vez. Ele é um Deus vivo que traz
renovo ao nosso entendimento, Ele
fala de maneira personalizada a cada
ser humano.

Se você deseja crescer
espiritualmente, mudar de atitude e
andar na presença de Deus, é
essencial dedicar um tempo diário à
leitura da Bíblia. Mesmo que haja
partes difíceis de entender, busque
orientação. Procure alguém de
confiança na igreja que possa explicar
o que você não compreende.



Além disso, a Palavra de Deus é
nossa defesa contra o mal. Quando
lemos, adquirimos entendimento
para resistir às forças malignas. Ela é
fundamental para a sua vida
espiritual. Portanto, não deixe de ler
a Bíblia. Ela é o manual para sua vida,
seu alimento diário e sua
manutenção preventiva.



__________________________________________

12
O louvor é
importante?

__________________________________________



Em minha vida, nos momentos
difíceis, o louvor tem sido um grande
auxílio. Ouvir um louvor me faz
refletir profundamente, e sinto que
Deus se comunica comigo através
dessa expressão. Adoro a Deus e,
nesses momentos, sinto Sua
presença. Através das letras, posso
encontrar descanso Nele e encarar
melhor as dificuldades da vida. O
louvor me fortalece.

Quando as pessoas me pedem
orações, costumo sugerir que orem,
leiam a Bíblia e cantem louvores. Ao
cantar, Deus trabalha em nossos
corações. Não se preocupe com a
qualidade do seu louvor; Deus não
está interessado em afinação ou
habilidades vocais. Ele valoriza o que
vem do coração.

O louvor é uma das maiores
expressões de adoração do homem



para com Deus. Sempre que enfrento
tribulações, procuro adorar a Deus
através do louvor. Experimente
também; tenho certeza de que
sentirá uma grande diferença.

O salmista escreveu: “Louvarei
ao Senhor em todo o tempo; o seu
louvor estará continuamente na
minha boca. A minha alma se gloriará
no Senhor; os mansos o ouvirão e se
alegrarão” (Salmos 34:1-2). Louvar a
Deus não só nos beneficia, mas
também inspira outros a
experimentarem a alegria da
adoração.

Um exemplo notável é o de Paulo e
Silas. Em meio a uma situação terrível
de prisão e aflição, eles escolheram
adorar a Deus. Enquanto oravam e
cantavam hinos, Deus providenciou
um terremoto que abalou os
alicerces da prisão, libertando-os e



também impactando os outros
presos (Atos 16:25-26).

anteporto, não espere que as
circunstâncias melhorem para louvar
a Deus. Adore-O em todo tempo. Ele
habita entre os louvores de Israel
(Salmos 22:3). Quer ter a presença de
Deus em sua vida? Dedique tempo
para louvá-Lo e perceberá uma
melhora significativa em sua
comunhão com Ele.



__________________________________________

13
Qual é o meu
compromisso

agora?
__________________________________________



Seu compromisso agora é
pregar o evangelho. Talvez você
esteja pensando: “Mas eu não
conheço muito ainda, como vou falar
aos outros?” Você não precisa de um
vasto conhecimento para começar a
compartilhar o evangelho. Basta falar
sobre o que Deus está fazendo em
sua vida. Seu testemunho é uma das
coisas mais importantes e pode
transformar a vida de outras pessoas.

Ao falar de Cristo, você
perceberá que Deus o ajudará. O
Espírito Santo lhe dará as palavras
certas para falar. Se você tem orado e
lido a Bíblia, não tenha medo. Vá e
fale do amor de Deus para os outros.
Você verá vidas sendo transformadas
à medida que você prega.

Não tenha medo de firmar um
compromisso com Deus. Ele está
disposto a ajudá-lo. É importante



permanecer firme com Ele, mesmo
quando a caminhada com Cristo não
é fácil. Acredite, é a melhor coisa que
já aconteceu em minha vida. Apesar
das dificuldades, é compensador.
Hoje tenho paz e vivo com meu Deus.
Não estou associado a este mundo
perdido, sem esperança. Pelo
contrário, tenho esperança e um
futuro especial reservado por Deus.

Parabenizo você por ter a
coragem de crer em Jesus. Muitas
coisas tentarão desanimá-lo, mas não
desista. Creia que Deus sempre tem o
melhor para você. Convido você a
abrir sua Bíblia em João 17 e ler todo
o capítulo. É a oração que Jesus fez a
Deus por seus discípulos e por todos
nós.

Que Deus o abençoe ricamente em
nome de Jesus!



Se você está decepcionado
com alguém a ponto de não
conseguir se comunicar, reflita: até
quando vai carregar esse sentimento
e ficar com esse peso sobre você?
Reconheça o sacrifício de Jesus na
cruz não apenas em palavras, mas
também em ações. O perdão traz paz
e libertação.

Autor: Claudio H. C. Duarte



Você pode ouvir toda está série em

áudio no canal do YouTube

@sigaelejesus

 Audio da mensagem

https://www.youtube.com/watch?v=SssERNoLZ9U&list=PLmaZzJIISqDK-AnIDGYm9i-GIdJeV_V_z
https://www.youtube.com/watch?v=SssERNoLZ9U&list=PLmaZzJIISqDK-AnIDGYm9i-GIdJeV_V_z


ADQUIRA JÁ!

O livro Mas o fruto do Espírito
é...

Neste livro, abordaremos a obra do
Espírito Santo em nós através do

fruto do Espírito, com o objetivo de
uma compreensão mais profunda.



Que nossas vidas sejam reflexo do
Espírito Santo que habita em nós.

Entre no site
www.sigaele.com.br/livros

Você pode adquirir ele no formato
impresso ou através da Amazon pelo
kindle em formato de e-book. Hoje
em dia o Kindle é um aplicativo e
funciona em todo os dispositivos. É

só baixar e usar.
Quando baixar você digita no

aplicativo o meu nome
Claudio H. C. Duarte, será mais fácil

de você encontrá-lo.

https://sigaele.com.br/livros


GOSTA DE
DEVOCIONAIS

Faça parte do nosso exclusivo grupo
no WhatsApp e receba inspirações

diárias! De segunda a sexta,
enviaremos devocionais que irão
enriquecer seu dia. Priorizamos um
ambiente tranquilo e focado: sem
bate-papo ou propagandas, apenas
mensagens significativas para elevar
sua jornada espiritual. Junte-se a nós

e transforme suas manhãs!

www.sigaele.com.br/devocionais

https://sigaele.com.br/devocionais/


YOUTUBE

Descubra nosso canal no YouTube e
mergulhe em uma experiência

auditiva única! Lá, você encontrará o
conteúdo exclusivo do nosso site

transformado em áudios. Além disso,
aproveite uma variedade de estudos
enriquecedores e muito mais. Não
perca, inscreva-se agora e amplie

seus horizontes!

@sigaelejesus

https://www.youtube.com/@sigaelejesus


SITE

Visite nosso site e descubra um
acervo rico em conteúdo espiritual.
Oferecemos uma variedade de

mensagens inspiradoras, estudos
bíblicos aprofundados, séries
temáticas, e-books gratuitos,

devocionais diários e muito mais.
Faça parte da nossa missão de

espalhar a palavra de Deus. Juntos,
podemos levar o evangelho àqueles

que precisam de salvação e
fortalecimento espiritual.

www.sigaele.com.br

http://www.sigaele.com.br


GRUPO OFICIAL NO
WHATSAPP

Faça parte do nosso grupo no
Whatsapp e receba mensagens,

pregações, estudos e muito mais...
Fale conosco!

www.sigaele.com.br/devocionais

Whatsapp: 21 - 99401-7960
Claudio Henrique C. Duarte

https://www.sigaele.com.br/devocionais/


Veja outros livros, visite nosso site:

www.sigaele.com.br

sigaelejesus@gmail.com

Faça parte do nosso grupo no

Whatsapp e receba mensagens,

pregações, estudos e muito mais...

Fale conosco!

Whatsapp: 21 - 99401-7960

Claudio Henrique C. Duarte

Acesse nosso site pelo QRCode

http://www.sigaele.com.br
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